



NOTICIAS

El mes de septiembre ha pasado como mes puente entre las vacaciones que se han terminado y el nuevo curso y trabajo que se aproximaba. Lo más destacado de este mes ha estado marcado por la feria, fiestas populares, festividad de la Virgen de la Merced, con sus diversos actos religiosos, comienzo de la vendimia, nuevo curso escolar y un acontecimiento que no se da todos los años, ni con mucha frecuencia, la ordenación sacerdotal de Fr. Jesús Torres Gallego-Casilda, el sábado, día 11 de septiembre, en el Convento de Ntra. Sra. de la Merced, a las 7 de la tarde. Junto a Jesús fueron ordenados dos diáconos de la misma familia mercedaria. El Obispo que administró el sacramento también era mercedario, obispo de una de las diócesis de Brasil. Destacando de él la sencillez con la que compartió con todos. El domingo, día 12, Jesús celebró en la parroquia la primera eucaristía y concelebraron con él varios sacerdotes y P.P. mercedarios, así como multitud de feligreses compartiendo con él la eucaristía.

Unido a estos actos, se celebró la fiesta de la Virgen de las Mercedes. El día 24 celebramos la eucaristía en el Convento y también, en esta ocasión, presidió la eucaristía el Sr. Obispo Mercedario, de Brasil, haciendo el acto muy solemne. La Virgen en la procesión, por la tarde, fue acompañada por gran parte del pueblo. Así demuestra el pueblo su devoción a la Virgen María. ¡Ojalá sea tanta, también, nuestra imitación de la Madre de todos. Felicidades a todos.

Junto a estos acontecimientos, el domingo día 26, se celebró el "día de las migraciones", con el lema: "Un sólo Dios, una sola ley", también para el emigrante". Esta jornada nos recordaba que el fenómeno de la inmigración va creciendo cada día más. Que no en todas partes se toma en serio esta realidad. Que estas personas presentan problemas especiales, para los cuales no estamos lo suficientemente preparados ni mentalizados, y que todos hemos de contribuir a la construcción de una nueva sociedad, desde el marco de la dignidad de toda persona.

MES DE OCTUBRE:

En este mes comienza el curso en la parroquia e invitamos a los padres a tomar conciencia de la educación y formación integral de sus hijos. Aunque a todos compete la educación ya que todos somos educadores, cada uno en su puesto, sin embargo la responsabilidad cae directamente sobre los padres y familiares. "Una generación que no educa a la siguiente está segando la hierba debajo de sus pies. Es una mezcla de suicidio y de asesinato, empujandoles a una existencia sin sentido". Es necesario educar en valores, porque una educación sin valores es una educación sin valor. Mientras que la familia no esté integrada en los centros educativos, no se podrá ofrecer una educación de calidad..." Estos principios o conclusiones deben hacer reflexionar a padres y educadores.

SE NECESITAN VOLUNTARIOS.

Al empezar en la parroquia el nuevo curso pastoral y por lo tanto comienzan las tareas pastorales, así por ejemplo: La catequesis en sus distintos niveles.

La formación de jóvenes y confirmados. La preparación al matrimonio y Bautismo. Actividades de Cáritas y Liturgia. Asambleas de la misión popular. Visitadoras de enfermos. Equipos de Nuestra Señora.

Todas estas actividades se harían imposibles sin la colaboración y participación activa de la comunidad parroquial. Muchas más podríamos hacer si el compromiso de jóvenes y mayores fuera mayor. El Señor nos invita trabajar en su viña, no le defraudemos.

APERTURA DEL NUEVO CURSO

El domingo, 24 de octubre, día del Domund, se iniciará el nuevo curso pastoral con la celebración de la Eucaristía, a las 12 de la mañana. Comenzaremos todos: niños, jóvenes y mayores.

SAN FRANCISCO DE ASIS

La comunidad de la residencia de ancianos de Herencia no han celebrado, este año, la fiesta de su patrono, 4 de octubre, S. Francisco por la muerte de la Madre Provincial, Sor Alicia, en accidente de tráfico. Que en paz descanse, al mismo tiempo que damos el pésame a las religiosas franciscanas de esta comunidad. Rezamos y pedimos al Señor la acoja en su Reino a la que estuvo a servicio aquí en la tierra.